## Kunst-Ansichten der FHG-Schülerinnen und Schüler

Franz-Haniel-Gymnasium stellt erneut Kunstwerke in der Sparkasse aus

Am Mittwoch, 6.12.2017, wurde die vierte Ausstellung von Schülerarbeiten des Franz-Haniel-Gymnasiums in der Sparkassengeschäftsstelle Homberg feierlich eröffnet. Die Eröffnung fand im Beisein von Schulleiter Norbert Thummes und Filialleiterin Gabriele Zehrfeld statt.

Gezeigt werden in diesem Jahr zum Beispiel eindrucksvolle Ergebnisse aus der Manga-AG der Schule, an der Schülerinnen und Schüler unterschiedlicher Jahrgangsstufen teilnehmen. Vor allem die detailgetreu gezeichneten "art-Cards" der Oberstufenschüler sind sehr eindrucksvoll. Eine besondere Idee setzte der Kunst-Design-Kurs der Jahrgangsstufe 8 mit Smartphones um, die als Grundlage für Objektzeichnungen benutzt wurden, sodass spannende Fotos entstanden sind. Fantasievolle Schuh-Objekte hat der Kunst-Design-Kurs der Jahrgangsstufe 9 im Bereich "Verfremdung" angefertigt, indem aus einem Turnschuh zum Beispiel das Kunstobjekt "Dragon" wurde oder aus Ballerinas eine "Eisprinzessin". Die ebenfalls ausgestellten surrealen Landschaften der Jahrgangsstufe 11 beeindruckten die zahlreichen Besucher der Eröffnungsveranstaltung durch ihre interessante Farbigkeit und ihre außergewöhnlichen Motive.

Zu sehen ist diese Ausstellung mit den kreativen und vielfältigen Werken aus dem Unterricht von FHG-Kunstlehrer Jonas Bliesner und von den beiden Kunstlehrerinnen Cornelia Gödde und Ethel Maria Kurz noch bis zum 20.12.2017 im Foyer der Sparkasse Homberg, Bismarckplatz 3-4.



